



社会新報 (岡山県連合版)

2016年10月1日
(毎月1日発行)

社会民主党全国連合機関紙宣伝局(毎週水発行)
〒100-8909 東京都千代田区永田町2-4-3
TEL03-3592-7515 1部180円/月700円/年160

岡山市北区弓之町5-7 Tel.086-226-1234

発行責任者 武本恒夫

http://www.sdp.or.jp/okayama/index.html e-mail: sdp_okayama@helen.ocn.ne.jp



宮田よしお氏3期目祝当選
(社民党推薦)、9月25日投開票の高梁市議会議員選挙で3期目に当選、あいさつする宮田よしお氏。前回より定数2減の18に現職14・元1・新人5で候補者20の少数激戦を制し上位当選

また、1000人委員会の大石和昭事務局長(弁護士)は「戦後、平和な国で生きてきたが、昨年9月19日、日本を戦争できる国にした。南スーダンに派遣される青森の自衛隊では、どうしたら正当に殺せるか」

先日、参院選の御礼にと、党支持者を戸別訪問した。高齢の方でお元気で、初め、何かとビックリされたが、支援お礼の話に「安心」されたのか、いろいろ話してくれた。「ニュー岡山版」をコピーして、周囲の何人かの仲間に配り、参院選支援を呼びかけたことなど、熱心な応援者がいることに大変元氣付けられた、と報告。党員会議に参加したくても、なかなか参加できない党員もいる。もっと、党員・支持者のところに足を運び、顔合わせ、交流し、声を聴こうとの意見で一致した。

9月9日の核実験に抗議して12日、県平和センター・市民の会が雨の中、傘をさしての座り込みを行い、35名が参加した。



「北」の核実験、雨の中、抗議の座り込み

【党県連合連絡】
県知事選・県議補選 今回の岡山県知事選挙については、常任幹事会の討議の結果、自主投票とします。県議補選(岡山北区・加賀郡)は、大塚愛さんへ!! 脱原発の活動を中心に、「いのちを守り、人をつなぐ」支援活動に連帯し、また、これまでの関係者との共闘関係を活かしていくため「大塚愛」さんの応援を確認しました。

台風にも負けず

昨年9月19日の戦争法強行から1周年となる同じ9月19日、あいにく台風16号の影響が岡山にも出始めた18時30分、岡山駅さんすて前には、「台風にも負けじ」と「ストップ戦争法! 総がかり岡山」の仲間120名が集まり、帰りを急ぐ人に戦争法廃止を訴えた。「戦争法強行から1周年、この日を忘れない」との共通の思いが、足を動かしたのだろう。この日、全国で同じ様な行動が取り組まれた(報告・文責:野崎)

集会では、沖繩の新聞報道を紹介しながら、高江ヘリパッド建設を強行するやり方は戦争法の具体化であり「沖繩県民の声を圧殺するもの」で平和と民主主義への重大な問題と、安倍政権の憲法ないがしろの姿勢を批判した。

沖繩だかんの呼びかけも!



確認作業を行なっている。青年に人を殺させていいのかわかると戦争法でどう変わっていくのか、危険性を訴えた。

戦争法は廃止だ! 10月も

参加者もリレートークで、「子どもたちを守ろう」「武力で平和は守れない」「戦争法が集中的に現れているのが沖繩だ」と連帯の声が続いた。戦争法で野党共闘した共産党に続き、社民党も「暴力的な現われが沖繩だが、沖繩の問題でなく、大分県警の隠し力メウ問題など、身近に民主主義を萎縮させる動きがある。今日の参加者はこれに負けない力を示した。社民党も一緒に全力を挙げる」と連帯した。

1・2区党員会議から

党県連合の主な行動

- 9/9 社民党全国代表者会議(武本)
- 9/12 「北」核実験抗議座り込み(岡山)
- 9/17 私鉄備北バス支部大会・高梁(武本)
- 9/18 高梁市議選告示(宮田よしお氏・推薦)
- 9/19 ストップ戦争法総がかり行動・岡山
- 9/21 1・2区党員会議
- 9/25 高梁市議選投開票(宮田氏当選)
- 9/27 おかやまいっぼん集会(武本)
- 9/28 党県連合定例街宣 18:00岡山
- 10/1 党中国ブロック総会・講演会(岡山)
- 10/6 岡山県知事選告示(10/23投票)
- 10/14 県議会議員補欠選挙(北区・加賀郡)
- 10/17 金剛山歌劇団講演(岡山市市民会館)



発の放射性廃棄物は各強度レベルで処分方法が異なり「数十秒で人が死ぬ」高レベル廃棄物は、地下300m以深に埋め10年間管理、その他レベルでも地下70m以深に埋め、電力会社に3、400年間管理、以後10万年管理掘削制限という▼なんととも壮大な話だが、これでは安心どころか、唾然とするしかない。さすがに日本学術会議が「科学的知見という絶対の真理に聞こえるが、1万年前は縄文時代、得來から見れば同じ立場だ」と批判、「50年間暫定保管し、国民的議論を尽くせ」との提言は当然だ▼火山列島日本はだれもが知ることで、大山や三瓶山も2万年から1万6千年前の噴火でできた山だ。1万年後の日本列島の火山がどうなるか分からなくても、300年間、電力会社が管理責任を果たす話など、国民は無知だからと言っているに等しい▼場面は違おうが、沖繩で反基地闘争の先頭に立つ山城博治さんは「権力の暴走よりも、国民の沈黙の方が怖い」と言っている。(の)

定例学習・読者会

「新報」読者会
10月11日(第2火)18時
弓之町「時事問題懇話会」
10月21日(第3金)18時
※聞きたい・話したい人歓迎
いずれも岡山社会文化会館